

COMPETICIONES

La Bundesliga crea una competición de eSports junto a EA Sports

La competición alemana de fútbol ofrece a los clubes de Primera y Segunda División lanzar su equipo de deportes electrónicos para competir en una liga del videojuego *Fifa*.

Palco23
20 sep 2018 - 17:44

Los eSports ganan terreno en Alemania. La Bundesliga ha invitado a todos los conjuntos de Primera y Segunda División del fútbol alemán a que lancen sus escuadras de deportes electrónicos para competir en una nueva liga que se está preparando con EA Sports, el desarrollador del videojuego *Fifa*.

La gran evolución de los eSports en los últimos años ha ayudado a que algunos clubes de la Bundesliga tengan secciones de deportes electrónicos y “ahora todos tendrán la oportunidad de participar en el eFootball German Club Champion”, ha indicado la patronal.

El consejero delegado de la DFL, Christian Seifert, ha comentado que “los eSports no son solo muy populares en la vida de los más jóvenes, sino que son parte de su día a día, tanto en Alemania como en todo el mundo”. “La decisión de crear esta liga responde a la necesidad de crear más *engagement* con este público”, ha añadido.